

COMOROS MORINGA



Découvrez la puissance vibrante de la nature avec Comoros Moringa, votre destination privilégiée pour des produits alimentaires et cosmétiques biologiques à base de moringa. Cultivé dans les sols volcaniques fertiles des îles Comores selon des méthodes traditionnelles et durables, notre moringa offre des bienfaits nutritionnels et cosmétiques incomparables. De la verdure luxuriante d'Anjouan à vos mains, chaque produit incarne pureté, authenticité et soin. Reconnu localement et en France, Comoros Moringa allie tradition et modernité, enrichissant les vies tout en honorant l'héritage unique des Comores. Choisissez Comoros Moringa - nourrissez votre corps, sublimez votre peau et adoptez l'essence du bien-être naturel.



Fondée par Mohamed Anazra, titulaire de doubles masters en Économie et Finance, Comoros Moringa est une entreprise SARL située à Hamchako, Mutsamudu, sur l'île d'Anjouan, avec un point de vente supplémentaire à Moroni, Grande Comore. L'entreprise produit des aliments et cosmétiques de haute qualité à base de moringa. Certifiée biologique et reconnue pour ses pratiques durables, Comoros Moringa exporte vers la France et dessert également le marché local.



INFORMATIONS SUR L'ENTREPRISE

Dénomination commerciale ou raison sociale	Comoros Moringa SARL
Secteur principal d'activité	Agrobusiness
Principaux produits	Produits alimentaires et cosmétiques à base de Moringa
Marchés d'exportation	France
Adresse du siège social	Hamchako, Mutsamudu - Anjouan
Adresse du (des) magasin(s) de vente ou de l'unité commerciale	1 - Hamchako, Mutsamudu - Anjouan 2 - Moroni, Gare du Nord - Grande Comore

Coordonnées pour information

Nom du dirigeant/de la dirigeante	Mohamed Anazra, Fondatrice
Numéro(s) de téléphone	+269 349 15 55 / +269 483 58 20
Adresse électronique	contact@comorosmoringa.com

“

Comoros Moringa représente un rêve accompli – fusionnant l'héritage comorien avec les besoins mondiaux en santé et bien-être. Malgré les défis, nous avons construit une marque qui valorise les ressources locales et crée des opportunités pour les femmes et les jeunes. Le label « Authentic Comoros » renforce notre engagement envers la qualité et la durabilité, nous permettant de présenter l'unicité de nos produits à base de moringa à l'échelle internationale. Il est profondément gratifiant de voir nos efforts contribuer à la croissance économique locale tout en inspirant d'autres à investir dans l'agriculture et l'innovation.

Mme. Mohamed Anazra
Fondatrice de Comoros Moringa



Pour en savoir plus sur notre initiative, veuillez scanner ce code QR pour visiter le site web

COMOROS MORINGA



Discover the vibrant power of nature with Comoros Moringa, your go-to destination for organic moringa food and cosmetic products. Grown in the fertile volcanic soils of the Comoros Islands using traditional and sustainable methods, our moringa offers unparalleled nutritional and cosmetic benefits. From the lush greenery of Anjouan to your hands, each product embodies purity, authenticity and care. Recognized locally and in France, Comoros Moringa combines tradition and modernity, enriching lives while honoring the unique heritage of the Comoros. Choose Comoros Moringa – nourish your body, beautify your skin and embrace the essence of natural well-being.



Founded by Mohamed Anazra, who holds double masters in Economics and Finance, Comoros Moringa is a SARL company located in Hamchako, Mutsamudu, on the island of Anjouan, with an additional point of sale in Moroni, Grande Comore. The company produces high-quality moringa-based foods and cosmetics. Certified organic and recognized for its sustainable practices, Comoros Moringa exports to France and also serves the local market.



COMPANY INFORMATION

Trade name or company name	Comoros Moringa SARL
Main sector of activity	Agribusiness
Main products	Moringa-based food and cosmetic products
Export markets	France
Head office address	Hamchako, Mutsamudu – Anjouan
Address of the sales store(s) or commercial unit	1 – Hamchako, Mutsamudu – Anjouan 2 – Moroni, Gare du Nord – Grande Comore

Contact details for information

Name of the manager	Mrs. Mohamed Anazra, Founder
Phone number(s)	+269 349 15 55 / +269 483 58 20
Email address	contact@comorosmoringa.com

“

Comoros Moringa represents a dream come true – merging Comorian heritage with global health and wellness needs. Despite the challenges, we have built a brand that values local resources and creates opportunities for women and youth. The “Authentic Comoros” label reinforces our commitment to quality and sustainability, allowing us to showcase the uniqueness of our moringa products on an international scale. It is deeply rewarding to see our efforts contribute to local economic growth while inspiring others to invest in agriculture and innovation.

Mrs. Mohamed Anazra
Founder of Comoros Moringa



To learn more about our initiative, please scan this QR code to visit the website

